

Ressort: Sport

Formel1: Massa wechselt zu Williams

London, 11.11.2013, 17:08 Uhr

GDN - Formel-1-Rennfahrer Felipe Massa wechselt 2014 zum Rennstall Williams. Wie das Sportmagazin "Sport 1" am Montagmittag berichtet, gab der Rennstall den Wechsel des Brasilianers im englischen Grove offiziell bekannt.

Im Vorfeld hatte es bereits entsprechende Gerüchte gegeben. In der kommenden Saison wird der 32-Jährige nun als Partner des Finnen Valtteri Bottas fahren. Demnach beerbt er den Venezolaner Pastor Maldonado, dessen neues Team noch nicht bekannt ist. Massa fährt im nächsten Jahr bereits seine 13. Formel-1-Saison und ist hochmotiviert: "Ich hoffe, dass meine Erfahrung dem Team helfen wird, damit es sich in die richtige Richtung weiterentwickeln kann", sagte der elfmalige Grand-Prix-Sieger. "Wir sind hoch erfreut, unser Team für 2014 zu bestätigen und Felipe in der Williams-Familie willkommen zu heißen", sagte Teamchef und -gründer Frank Williams.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24973/formel1-massa-wechselt-zu-williams.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619